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光市医師会報

!医師会月間行事j
。定例理事会昭和59年 6月5.日PM7: 30 

光市医師会館 令員出席

報告事項及び協議ゆ項

(1)郡市医師会長会議の報告(竹中会長)

。互助会の成入 ・成出

。医師辿間の予算、決算

。山柑KKの予算、決算

。i郡市医師会長会議」本人 l割負担の

問題の中央状勢は県医師会報 103

1弓r2 1 tt日己の国民医療を考え る

会Jの記事の通り。

。自賠立保険の点数の件一各共済との

関述に関して。

。ビーフツレの廃刊と新しいPR雑誌の

無償配付について。

。その他

(2)昭和60年度県医師会総会及び県夜学会

引受けに閲する件 (竹中会長)

未だ引受けていない市が下松と光で、

県側より光の引受けに対する打診あり

。今年の小野田市に次いで引受けると

とに令理'}J:が賛同した。

(3)郡市医師会広報担当理事協議会の報告

(藤原理事)

・本年度県医師会報編集)J針

会報委員会を出した事。その為には

各郡市医師会相当理事と密着し、一

般会員の窓見を吸収するとと。

座談会形式で編集委員と執行部が問

題を提起する乙と。

・いしの声 180編を第 1部として刊

...1 

1984 

行する。

・緑陰随mの原稿募集4 新人の投稿を

希望する。 7月711メ切り

・医師会報等iζ対するアンケートの結

果4 未だ会報委員会の無い郡市は会

報の発行の努力を/会報のあると ζ

ろは一歩踏み込んだ編集を/

-郡市tζおける広報活動の状況報告

(4}Jt井公民館借用料について (福本国IJ

会長)医師会が公民館をイ皆川する場合

の借用料iζ関して

(5)その他

小規模企業共済制度について

(政府全額tIl資の中小合業事業団が行

っており税法上の利点がある。いわば

国がつくった事業主の退職金制度ですJ

@6月度月例会昭和59年 6月19日(火). 

PM7 ::ぬ光市医師会館

報告事項及び協議事項

(1郷市医師会長会議の報告(竹中会長)

(2)昭和60年度県民師会総会及び県医学会

引受けに関する件 (竹中会長)

昭和32年iと山門大学光分校で引受けて

以来 2回目 ・9，y--1O月に準備委員会

を作りたい。設営が主な仕事となろう

(3)郡市医師会広報開当理事協議会の報告

(1録原理事)

緑陰随筆のお願い。投稿の依頼

自慢のMycarシリーズ。各医院の玄

関シリ ーズ等そ行いたい。

(4)中村伊煙事報告

7月10日 同保レセプト原地受付

労務担当理事協議会があるので質問の

ある方は担当理事迄。
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(5)地域医療計副担当理事協議会報告

(福本副会長)

(6)住民保健担当理事協議会報告

(福本副会長〉

(7編集委員会からのお願い(大野委員長)

編纂活動と資料、写真の収集のお願い

(8)そのイ也

。保険医協会を通しての歯科医師会と

共同での一政府の医療保険制度「改

正J案iζ反対する決議と政府に対す

るぷ見?!?の提出を求めるー請願書の

件。

。小規模合業共済の説明

(9)自由討議一月例会を唯の報告会のみ

にせず、もっと多くの会員が集まって

有志義な時間を過どす為Kはどの様』と

すれば良いか、又他の不満、意見等が

出された。執行部としては、ζ れらの

怠見を拳考lζして、月例会を考えて、

みたい(竹中会長)

。医師会史編纂委員会

昭和59tf.6月5日(火) PM 1 : (均~

光市医師会

1.議題

(1)委員長選出の件 委員の互選により

大野宗ニ氏を委員長と決定、委員会

の機構は以下の通り

委員長

副委員長

大野宗二

河村俊男

第 1作業班長(医師会発足当時から

昭和40年迄の総括) 福本寿雄

第2作業班長(昭和41年から現在迄

の総指 中村国雄

作業推進班長 藤原邦彦

1984 

作業推進委員 守友雅彦

吉村明人

横山宏

事務局(浜本、長尾)

(2).本年度活動方針

。形だけの委員会でなく活動する

委員会となる綴努力したい。

。9月第 2回の委員会を聞く迄K、

資料の年代別に分類をする。

。60年4月迄iζアウトラ インを決め

て、以后それに肉付けをする。

。医師会史編纂の状況(第2回目)

6月12日伏)7 :∞-10 :∞PM  

商工会議所2階

医師会発足当時よりの資料を倉庫より出

し、年度別に分類を行った。

。第3回医師会誌編纂委員会

昭和59年6月22n PM 1:∞~ 医師会館

竹中、福本、河村、中村(ク)、守友、

吉村、藤原

。今后の}j針→昭和40年、50年の資料を

分析し、整理し、項目を決める。

0請願書一一一政府の医療保険制度「改正J

案iζ反対する決議と政府に対する意見書

の提出を求める一一ーを光市歯科医師会

と共iζ光市議会iζ対し提出した。

6月9白 持ち回り理事会

0第38回山口県医師会総会関係

1)竹中会長が次期県医師会総会引受け担

当市として挨拶された。

2)田尻常太郎先生が長寿会員の表彰を受

けられました。

3)大野宗二先生が(代議員、郡市医師会

長通算10年以上)表彰を受けられました。
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=よろしくお願いします=

山下裕幸先生

光市立病院産婦人科

昭和28年 1月5日生

現住所光市虹ケ浜2

丁目 15番14号

TEL 72-6952 

出身地広島県日111郡

出身校 岡山県v.岡山朝日高校 (S45-47) 

山口大学民学部 (S 48-53) 

職歴等 S 53. 6 lil円大学医学部附属病院

(躍婦人科入局)

S臼. 5-10月周東総合病院

S54. 11-55. 3山口大学医学部

附属病院

S 55. 4山口大学大学院医学科

趣味テニス、写以，酒は好きですが、

訟は多くありません。楽しくなる

方

家族主、長見J._}-、次男 2才

何か一言。 光市はチ供の頃iζ住んでいま

した(光井小学校)ので、全く知らない

所に来た訳ではないのです、とれからも

宣敷く御願いします。今年からコソレフを

始めましたので御指導願います。

大久 保 正 士 先 生

光市立病院内科

昭和初年3月20日生

現住所光市島田 3丁

目8-15

τEL 71-0553 

出身校 広島県立広島皆実高校卒 (S48)

山口大学医学部卒 (S日)

1984 

山口大学侠学部大学校卒 (S59) 

専問糖尿病、内分泌

趣 味 野 球 、 酒 は 弱 い

家族妻

何か一言。 よろしくお願いします。

』ー

森 研一先生

光市立病院内科

昭和24年 4月8日生

現住所光市島田 2T

bl13番16号

TEL 72-7611 

出身地 愛知県名古屋市

出身校 愛知県な担丘i13校卒 (S43) 

名古伝大学文学部卒 (S48) 

山U大学医学部卒 (S 58) 

内分泌(内分泌内科)専問

趣味 テニス :111大時代は軟式庭球部で

前衛。 3年前クラブの幹部をしてい

る時、者の九山民体で十数年ぶりに

優勝(団体)したのが自慢。最近は

硬式テニスを先曜の御指導で始めま

した。アルコールはビーノレ一杯でま

っ赤になる。水割は 3杯が限度。

家族構成 ~と 2 人

何か一言。 来だ知らない乙とだらけです。

よろしく御指導をお願い致します。
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